
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1055/2011 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO 

MAINZ betreffend Gefährdung von Kindern durch Radfahrer (PRO MAINZ) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung wird dieses Problem mit der für diese Aufgabe zuständigen Polizei 

in der nächsten Verkehrskommission thematisieren.  

 

 

Mainz, 15.06.2011 

 

gez. Beutel 

 

Jens Beutel 

Oberbürgermeister  

 



 


